



Kooperationsvereinbarung zwischen dem Hochwasser-KompetenzCentrum (HKC) e.V. und dem Bund der Ingenieure für Wasserwirtschaft, Abfallwirtschaft und Kulturbau Bundesverband e.V. (BWK) abgeschlossen

Das HKC und der BWK sind Verbände deren fachliche Aktivitäten sich unter anderem auf die Bereiche Starkregen- und Hochwasserrisikomanagement erstrecken. Die Stärke beider Verbände beruht auf der Kompetenz und dem Kontakt ihrer persönlichen und institutionellen Mitglieder. Beide Verbände unterstützen einander schon seit Jahren bei der Durchführung von Veranstaltungen und Fachausstellungen und stehen in einer freundschaftlichen Beziehung zueinander.

Das HKC e.V. verfolgt gemeinnützige Zwecke zur Förderung von Wissenschaft und Forschung, sowie von Bildung, Beratung und Erziehung in allen Fragen des Hochwasser- und Starkregenrisikomanagements. Zur Verwirklichung dieses ganzheitlichen Ansatzes entwickelt, vermittelt und vernetzt das HKC Fachkompetenz auf allen Ebenen, vom universitären Bereich sowie nationalen und internationalen Institutionen, über Kommunen und Planungsbüros, bis hin zu Herstellern von Schutzmaterial und konkret betroffenen Menschen und Bürgerinitiativen. Der BWK Bundesverband fördert ausschließlich und unmittelbar steuerbegünstigten gemeinnützigen Zwecken der Förderung der beruflichen Weiterbildung, der Studentenhilfe und des Umweltschutzes,

Überzeugt davon, dass der Erfahrungs- und Wissensaustausch in besonderer Weise den gemeinsamen Zielen und Zwecken dient, haben beide Verbände anlässlich des BWK Bundeskongresses in Schwerin am 21. September 2023 eine Kooperationsvereinbarung abgeschlossen. HKC und BWK verfolgen mit dieser Vereinbarung das Ziel, ihren Mitgliedern eine gemeinsame Plattform für den Austausch von Erfahrungen und Fachwissen zu bieten und sich bei nationalen und internationalen Fortbildungsveranstaltungen gegenseitig zu unterstützen. Sie wollen gemeinsame Aktivitäten ihrer Mitglieder fördern, anlassbezogen gemeinsame Veranstaltungen durchführen, einander bei der Veranstaltungswerbung unterstützen, an den Fachausstellung des jeweiligen

BWK-Press



Kooperationspartners teilnehmen und gemeinsame Positionen und Forderungen im Rahmen der verbandlichen Öffentlichkeitsarbeit nach vertreten.

Der Abschluss der Kooperationsvereinbarung erfolgte im Rahmen der Eröffnungsveranstaltung im Mecklenburgischen Staatstheater Schwerin vor mehr als 100 Gästen. Dabei wiesen die Vertreter beider Verbände darauf hin, dass nun eine seit Jahren zwischen den Partnern gelebte freundschaftliche Beziehung fixiert wird.

Für das HochwasserKompetenzCentrum unterzeichneten die Vorstandsvorsitzende Ulrike Franzke und für den Bund der Ingenieure für Wasserwirtschaft, Abfallwirtschaft und Kulturbau der Präsident Ulrich Ostermann die Kooperationsvereinbarung.

Kontakt:

ViSdP:

Bund der Ingenieure für Wasserwirtschaft, Abfallwirtschaft und Kulturbau (BWK) e.V.

Prof. Dr.-Ing.

Daniel Bachmann.

Referent für Öffentlichkeitsarbeit

Salzstraße 1

21335 Lüneburg

Tel.: 0391 886 4772

d.bachmann@bwk-bund.de

Der BWK vertritt bundesweit über 400 Unternehmen und Verbände sowie über 3.500 persönliche Mitglieder